

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2023-2024 | 世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD

ハートフル ローター

2023. 7. 25 (火) 第3306回 例会報告
例会日…火曜日(12:10)～ロイヤルチェスター前橋
(第1回 昭和28年9月8日創立)
ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>
電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…廣田 哲也
幹 事…伊藤 雅典
クラブ会報委員長…平出 武史
編 集 者…石井 繁紀

点 鐘 廣田会長



ロータリーソング 「それでこそロータリー」



ビジター紹介 廣田会長 ◎前橋東ロータリークラブ



バスト会長 佐藤 信一 さん



幹 事 土屋 朋子 さん



出席・プログラム委員長 田嶋 景姫 さん



ニコニコボックス委員長 鈴木みづえ さん

新会員紹介 廣田会長



* 名 前 横田 勇起 (ヨコタ ユウキ)
・ 入会年月日 2023年7月25日
・ 職業分類 銀行
・ 勤務先 (株)群馬銀行
・ 役 職 執行役員 本店営業部長
・ 推 薦 者 深井 彰彦

会長報告・会長の時間 廣田会長

一昨日の日曜日にインターアクトの年次大会に行ってきました。場所はみどり市大間々にあるながめ余興場で行われました。県内16の高校のインターアクト部のインターアクター 119名が参加し、それぞれのクラブの活動報告や課題などを発表していました。



もちろん前橋クラブが提唱クラブとなっています育英高校ボランティア部も全員が参加されていました。育英高校ボランティア部は会員数11名で内男子生徒は1名です。残念ながら昨年より4名減ってしまいました。

活動としては学校周辺の清掃活動や幼稚園訪問、ここでは読み聞かせやおもちゃ作りなどを行っているそうです。ほかには赤い羽根の共同募金や使い捨てコンタクトレンズの空ケース回収などをされているとのことでした。

現在の問題点として部員数の減少をあげていました。これに関しては他のいくつかのインターアクト部があげていました。小人数ではもっともっとやりたいことがあるが中々できないとのことでした。

いつれにしてもコロナを乗り越えて、若いインターアクターたちはいろいろとボランティアや地域に根差した奉仕活動を前向きに行っているという力強い報告を聞き感心させられました。もうひとつ思ったことですが、これもいくつかのインターアクト部で〇〇ロータリークラブと協力とか、連携してという報告がありました。これに関して前橋クラブとしての課題かと思えます。併せて再来年、2025-2026年度は育英高校が主催校として年次大会が開催される予定です。二年後に向けて提唱クラブとして、おとなとして高校生に負けないようしっかり連携する必要があると思います。

話は変わりますが、実は今回の年次大会で楽しみにしていたことがふたつありました。ひとつは会場であるながめ余興場、そしてもうひとつは基調講演の講師 落語家の桂宮治の話でした。

この余興場の存在は知っていましたが、中々訪れる機会がなかったので今回とても楽しみでした。このながめ余興場は大正14年に高津戸峡を見渡す地に遊園地ができ、客寄せの余興として芝居小屋を建てたのが前身とありました。現在は周辺全体をながめ公園と言い、余興場はその中心的な施設となっています。

現在の建物は昭和12年に竣工され、以後芝居、浪曲、

映画、歌謡ショーなど大変にぎわったそうです。建物は木造二階建ての劇場建築で、玄関は歌舞伎座を模したと書いてありました。内部は御覧のように人力で回す直径6.3mの回り舞台や花道、桟敷席もあります。楽屋は座長楽屋、普通の楽屋が4か所、大部屋楽屋と合わせて6か所。その回り舞台を回すための仕掛けが奈落にあり、奈落の一部が資料館になっているようです。平成7年に町の指定重要文化財となっております。

残念ながら今回は見学はできませんでしたが、使われていない時は、見学料300円で説明付きで見学できるそうです。ちなみに借りることもできます。終日で44,000円とありました。秋には菊まつりと高津戸峡の紅葉がたいへんきれいだそうです。是非、涼しくなった秋ごろ出掛けてみてはいかがでしょうか。私も今度はゆっくり見学者としていきたいと思っております。

もうひとつの楽しみ、桂宮治ですが、昨年、林家三平に代わってレギュラーになったあのひとです。いまはたしか一番右でしたか。

大変楽しい講演でしたが桂宮治については時間がないので割愛します。



幹事報告 伊藤幹事

1. 新会員所属の件

本日入会の新会員、横田会員の所属委員会をお知らせいたします。横田会員はニコニコBOX委員会となります。皆様宜しくをお願いいたします。



2. 新潟ロータリークラブへの友好訪問の件

本例会終了後、新潟ロータリークラブへの友好訪問をいたします。参加人数19名です。13:30 ロイヤルチェスター前橋よりバスにて出発となります。参加をいたしますメンバーの方は宜しくをお願いいたします。

3. 委員会方針発表の件

本日も先週に引き続き、委員会方針発表を行います。本日は10名を予定しております。発表時間は一人2分程度でお願いします。

4. 次回例会会場の件

来週8月1日の例会会場は、前橋商工会議所会館2階サクラとなります。また、当日は理事会も前橋商工会議所会館にて11:00より行います。会場は3階バイオレットとなります。会場お間違えのないようご確認のうえ、ご参加ください。

副幹事報告 横田副幹事

例会変更のお知らせ
富岡RC



出席報告 池田会員

会員数：115名
出席者：74名
欠席者：41名
本日出席率：67.27%



ニコニコBOX 加藤会員

■前橋東RC…クラブ美人3姉妹と番頭が勉強しにきました。

■廣田 哲也…前橋東ロータリークラブ 佐藤パスト会長、土屋幹事、田嶋出席プログラム委員長、鈴木ニコニコボックス委員長のご来訪を歓迎いたします。



■横田 勇起…この度は、伝統と格式ある前橋ロータリークラブに入会させて頂きまして、大変ありがとうございます。今後よろしくをお願いいたします。

■廣田 哲也…群馬銀行、横田さんの入会を心より歓迎いたします。

■板垣 忍…群馬銀行 本店営業部長 横田勇起さん、ようこそ前橋ロータリーへ！仲良くしてね。

■池田 邦和…7月22日土曜日に赤城ゴルフクラブで開催されました、前橋ロータリークラブゴルフコンペの取り切り戦におきまして、なんと優勝させて頂きました。同伴競技者の山田会員、福島会員、田中会員には特に感謝申し上げます。誠にありがとうございました。福島さんの後半2パーディーノーボギーの2アンダーは凄すぎます。

■手塚 芳信…7月22日のゴルフ例会で順位は4位でしたが、1位～3位の方が優勝経験があるという事でラッキーな事にバカラをいただく事ができました。ありがとうございました。

■湯川 健…本日はサマージャンボ宝くじ、たくさんのご購入ありがとうございました。大口当選のあかつきにはそっと湯川まで。守秘義務はじゅん守致します。

委員会報告



今日の昼食



7月ゴルフ例会 (狩野会長杯取切戦)

赤城ゴルフ倶楽部

令和5年7月22日(土)

順位	プレイヤー名	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET
優勝	池田 邦和	38	38	76	6.0	70.0
準優勝	福島 英人	34	40	74	3.6	70.4
3位	高橋 豪	41	41	82	9.6	72.4